

Le président de la chambre des députés, M. Zanardelli a été alors chargé de la formation d'une nouvelle administration. En voici la composition :

Guiseppe Zanardelli, premier ministre et ministre de l'Intérieur. Pietro Vacchelli, ministre des Finances par *intérim* et ministre du Trésor ; Alexandro Fortis, ministre des Travaux publics ; Nicolo Gallo, ministre de l'Instruction publique ; Francisco Cocco-Ortu, ministre de l'Agriculture ; M. Blasio, ministre des Postes et Télégraphes ; Calcedonio Inghilleri, ministre de la Justice ; Le général San Marlando, ministre de la Guerre ; Cresto Baratieri, ministre des Affaires étrangères ; Le vice-amiral Carlo Alberto Raechia, ministre de la Marine.

Le premier ministre Zanardelli est avocat et il est âgé de 60 ans. Il est député depuis très longtemps et il a été déjà ministre de l'Intérieur et ministre de la Justice.

§

3° En France le ministère Dupuy. Cette chute est due aux radicaux et surtout à leur chef, l'ancien premier ministre Goblet.

La cause première, disent les dépêches, est la persistance de M. Dupuy à demander à la chambre un vote de confiance dans un cabinet dont il voulait éliminer l'élément radical.

Le nouveau ministère a été formé par M. Périer, le président de la chambre des Députés. En voici la composition.

Casimir Périer, premier ministre ou président du conseil, et ministre des affaires étrangères ; M. Jonnart, ministre des Travaux publics ; M. Dubost, ministre de la Justice ; M. Marty, ministre du Commerce ; M. Burdeau, ministre des finances ; M. Spuller, ministre de l'Instruction publique ; M. Raynal, ministre de l'Intérieur ; le général Mercier, ministre de la Guerre ; L'amiral Lefebvre, ministre de la Marine ; M. Albert Viger, ministre de l'Agriculture. M. Viger avait le même portefeuille dans le dernier cabinet.

M. Dupuy gouvernait depuis huit mois.

Le nouveau premier ministre, M. Périer, est né à Paris le 8 novembre 1847. Son père a été ministre de l'Intérieur et son aïeul a été premier ministre.

§

4° En Serbie le ministère Dokitch. Le roi a d'abord refusé d'accepter cette démission, mais il a enfin cédé et M. Gruitch a été chargé de former un nouveau ministère.

Voici les noms de ceux qui le composent.

M. Gruitch, ou Gruichs premier ministre, et ministre des affaires étrangères, ministre de la guerre et ministre de la Marine ; M. Vuics,